

CONTRA
LA DEPRESIÓN:

TRATAMIENTOS
ALUCINANTES

OCTUBRE 2021
Newsweek
MÉXICO

DE VENTA EN SANBORNS



ESTE MES EN NEWSWEEK

UN ALIADO DIGITAL PARA FIRMAS LEGALES

En entrevista con Newsweek México, Joel Sánchez, CEO de Genius Soft, detalla que Genius Legal, la herramienta que ofrecen, tiene diferentes módulos enfocados a cubrir las distintas necesidades de una firma legal, como el tiempo de facturación, la parte contable y fiscal, así como aplicaciones basadas en business intelligence que permiten mejorar la productividad de dichas firmas.



Fuente:

<https://newsweekespanol.com/2021/10/genius-soft-aliado-digital-firmas-legales/>

Publicado por: Newsweek México

ALIANZA ENTRE GENIUS SOFT Y NETDOCUMENTS

Con esta alianza, los abogados usuarios de Genius Legal, la herramienta diseñada por Genius Soft, podrán gozar de una mejor experiencia que se refleje en mayor productividad, mejor registro de tiempo y un control más eficiente de sus expedientes.



Una alianza digital ofrece mayor productividad, mejor registro de tiempo y un control más eficiente de los expedientes.

Seguridad digital

Alianzas que fortalecen

Genius Soft y NetDocuments:

dos empresas de tecnología decidieron trabajar de manera conjunta para ofrecer mejores herramientas digitales al sector de firmas legales.

Desde hace mucho tiempo, Genius Soft, empresa dedicada al desarrollo de una plataforma digital dirigida al sector legal, ha trabajado de la mano de NetDocuments, una plataforma de administración de documentos basada en la nube que brinda protección, planificación y seguridad a nivel empresarial, fortaleciendo su relación gracias a una alianza que firmaron ambas empresas.

"Hemos dado un siguiente paso con ellos, nosotros seremos el principal canal en Latinoamérica de distribución, distribuidor de sus productos, y hemos llevado también la integración de nuestras plataformas. En este caso, NetDocuments es de los líderes mundiales en el manejo de documentos para la industria legal", informa Joel Sánchez, CEO de Genius Soft.

Uno de los elementos fundamentales para concretar esta alianza es el valor que genera la integración de sus plataformas.

Con esta alianza, los abogados usuarios de Genius Legal, la herramienta diseñada por Genius Soft, podrán gozar de una mejor expe-

riencia que se refleje en mayor productividad, mejor registro de tiempo y un control más eficiente de sus expedientes.

Esto debido a que, dentro de una misma plataforma, pueden manejar sus documentos y tener un acervo documental protegido y controlado con una plataforma como NetDocuments, lo cual es de vital importancia, y más ahora en tiempos de pandemia, cuando ha crecido de manera relevante lo que se ha llamado la e-justicia.

"Entonces, los abogados, independientemente de si están dentro de oficina, en casa, en aeropuerto, en donde sea, pueden tener acceso y administrar correctamente esa información. Eso lo que les permite es flexibilidad operativa, control, colaboración, información disponible también para el cliente, y todo dentro de una misma plataforma", enfatiza el CEO de Genius Soft.

De esta forma, la empresa mexicana que desde 2002 se ha enfocado en brindar soluciones tecnológicas al sector legal puede ofrecer más herramientas a sus usuarios con tecnología de punta, pero aterrizadas en el ecosistema legal.

"Para Genius Soft es una misión el llevar la tecnología hacia cada uno de los despachos y no solamente a las grandes firmas, sino a firmas de todos tamaños, de manera que sean lo más eficientes posibles, eliminen actividades que no les generen valor para que se dediquen realmente a su actividad prioritaria y brinden a la sociedad un mayor acceso a la justicia legal", concluye Sánchez Quezada.

Genius soft

netdocuments®

Síguenos en LinkedIn – Genius Soft